

MOCIÓN CUBA
5 CUBANOS ENCARCELADOS EN EEUU

Estos luchadores antiterroristas son **inocentes**, por lo que nunca debieron ser enjuiciados, ni tan siquiera detenidos, pues a riesgo de sus vidas infiltraron a las organizaciones terroristas de la mafia cubano-americano de

Miami para evitar la realización de **actos terroristas contra Cuba** y contra el pueblo de Estados Unidos.

Durante su encarcelamiento han sido sometidos a crueldades, en flagrante violación a sus derechos humanos, especialmente al no permitirles reunirse con sus familiares.

El Grupo de Trabajo sobre Retenciones Arbitrarias de la ONU, determino que el proceso que se les siguió a los 5 patriotas cubanos fue **ILEGAL**, y un panel de 3 jueces de la Corte de Apelaciones de Atlanta anuló el fallo de la Corte Federal de Miami, por lo tanto **revocó** las condenas y ordenó un nuevo juicio, no obstante, nuestros hermanos cubanos siguen injustamente presos en cárceles norteamericanas y **por tanto exigimos su inmediata libertad.**

La situación de los cinco patriotas cubanos, muestra la doble moral del imperio, que protege al architérrorista Luis Posada Carriles, autor de la voladura de un avión civil de la línea aérea Cubana en pleno vuelo en el que perecieron 73 personas y sólo se le procesa, en cómoda presión y con todo el amparo legal, por simple **violación de las disposiciones migratorias de Estados Unidos.**